

Themenmorgen

Ethik im Sport und die Rolle der Medien

Sportpress.ch führt einen Themenmorgen durch, zu dem alle Mitglieder herzlich eingeladen sind.

Der Referent:

Hans-Joachim Eckert ehemaliger Vorsitzender der rechtssprechenden Kammer der FIFA-Ethikkommission

Er hat Funktionäre mit Sanktionen belegt und wurde selber von der FIFA abgesetzt. Die FIFA hat das Wort «Korruption» aus ihrem Ethik-Kodex gestrichen. Was sagt Hans-Joachim Eckert dazu?

Moderation: Janine Geigele, Präsidentin sportpress.ch

Programm: Referat von Hans-Joachim Eckert zum Thema: «Ethik im Sport und die Verantwortung der Journalisten»
Kurz-Interview mit Eckert
Offene Fragerunde

Wann: Donnerstag, 1. November, 10.00 – 12.00 Uhr
Eintreffen zu Kaffee/Gipfeli ab 09.30 Uhr

Wo: Hotel Arte, Riggerbachstrasse 10, 4600 Olten

Anmeldefrist: Die Teilnahme am Themenmorgen ist für Sportpress-Mitglieder kostenlos. Wir bitten aber um Anmeldung bis 23. Oktober 2018 per E-Mail an admin@sportpress.ch

Wird ein **Einzelgespräch** mit dem Referenten gewünscht, bitten wir zusätzlich um den Namen der Firma bzw. des Auftraggebers und die gewünschte Zeitdauer.